

Economía consolida su recuperación (El Financiero 25/09/14)

Economía consolida su recuperación (El Financiero 25/09/14) Tlaloc Puga tpuga@elfinanciero.com.mx Jueves, 25 de septiembre de 2014 El IGAE creció 2.5% anual en julio y superó la previsión del sondeo de Bloomberg, de 2.4% . La actividad productiva consolidó su recuperación en julio, apoyada por las demandas interna y externa. De acuerdo con el INEGI, la economía mexicana, medida con el Indicador Global de Actividad Económica (IGAE), creció 2.5 por ciento anual en el séptimo mes y batió la previsión de los analistas consultados por Bloomberg, de 2.4 por ciento. A su interior, el sector servicios creció también 2.5 por ciento anual, donde sobresalieron los avances en las actividades gubernamentales y el comercio, con repuntes anuales de 5.7 y 3.5 por ciento, en ese orden. Por su parte, la producción industrial se aceleró 2.1 por ciento anual y significó su crecimiento más pronunciado en los últimos cuatro meses. A su interior las manufacturas se elevaron 3.4 por ciento y la construcción 3.5 por ciento. Para esta última fue su mayor avance en dos años y además acumuló dos meses de incrementos. Medido con datos ajustados por estacionalidad, el IGAE experimentó un incremento de 0.41 por ciento contra el mes previo y representó su aumento más robusto en los últimos tres meses. Alejandro Cervantes, economista senior de Banorte-Ixe, dijo que las cifras indican que la economía mexicana está consolidando su recuperación. Expuso que esto es resultado tanto del mayor gasto interno como de la demanda externa.